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例会場／岡山市北区駅元町1-5 ホテルグランヴィア岡山
例会日／毎火曜日　12:30～13:30

理 事 ・ 役 員
2024．７～2025．６

週報
2024-2025年度国際ロータリーのテーマ

2024-2025年度国際ロータリー第2690地区のスローガン

未来への架け橋をつくろう
2024-2025年度岡山北ロータリークラブのスローガン

仲間との経験を増やそう

会員増強・退会防止（理事）� 中　山　賢太郎
広報（理事）� 宮　井　　　宏
奉仕プロジェクト（理事）� 永　山　雅　己
ロータリー財団（理事）� 馬　場　幸　三
親睦活動� 正　保　宏　倫
プログラム� 廣　野　景　治
直前会長� 岸　本　達　也
次期会長� 高　畠　　　浩

会　長（理事）� 髙　橋　茂　樹
副会長（理事）� 橋　田　歳　行
幹　事（理事）� 牧　本　太　郎
副幹事� 堀　川　洋　子
会　計� 安　原　孝　則
S.A.A.（理事）� 吉　田　穣　人
副S.A.A.� 難　波　佳　那

本日のメニュー：洋食
次回のメニュー：ミリオンダラーミール（和食）

スケジュール

27日㈫　12：30～例会：ガバナー補佐訪問クラブ協議会
８月　会員増強・新クラブ結成推進月間

３日㈫　12：30～例会
　　　　13：40～第3回理事役員会
７㈯～８日㈰　岡山北RC旗杯ミニバスケットボール大会
10日㈫　18：30～観月夜間例会（夫人同伴）
17日㈫　例会取消し（定款第7条第1節）
24日㈫　12：30～例会：クラブフォーラム（会員増強）

９月　基本的教育と識字率向上・ロータリーの友月間

出席の状況
　会 員 数　52名（出席免除者0名）
　　　　　　出席者数　30名
　　　　　　欠席者数　22名
　出 席 率　57.69％

前回８月６日の例会記録

「ガバナー補佐訪問クラブ協議会」「地域活性化の取り組み」
　　岡山経済同友会　代表幹事　梶谷　俊介 様
　　（岡山RC 岡山トヨタ自動車株式会社
� 代表取締役社長）

8月のお祝い行事
　会員誕生日：正保、山本（和）君
　結婚記念日：橋田君、平野君
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次回８月27日のプログラム

誕生日お祝いの山本（和）会員



１．7月29日（月）開催の「岡山北RC・岡山北西RC合同夜間例会」には多くの皆様にご出席
いただきありがとうございました。

２．8月のロータリーレートは1$＝154円です。

幹事報告

髙橋君：先週の岡山北西さんとの合同夜間例会、お世話になりました。
　　　　本日も宜しくお願い致します。
山本（和）君：中山さん�長い間お世話になりました。ありがとうございました。
山本（武）君：中山さんの立派な送別会に感銘をうけました。
牧本君：先週の合同例会、皆様ご参加ありがとうございました。
　　　　本日もよろしくお願いいたします。正保委員長、アトラクション楽しみにしています。
磯島（理）君：第19回岡山北ロータリークラブ旗ミニバスケットボール大会が9月7日・8日に行

われます。8日の閉会式へのご参加ご協力お願い致します。
吉田君：先月の合同例会では大変失礼いたしました。申し訳ありませんでした。

Ｓ．Ａ．Ａ．

会長挨拶
　今月は、会員拡大月間です。皆で協力して仲間を増やしていきましょう。情報
をお願いします。先週の岡山北西RCさんとの合同夜間例会では、正保委員長を
はじめとする親睦活動委員会の皆さん、そして参加頂いた皆さんには大変お世話
になりました。中山さんを送る会も人生の節目の記憶に残る会になったと思いま
す。そして連日のオリンピック。岡山出身の体操、岡　慎之助選手の3冠。報奨
金が1770万円との事で良かったですね。2週連続の夜間例会という事でお疲れも

あろうかと思いますが、楽しく親睦を深められればと思っています。宜しくお願いします。

懇親会挨拶：暑い日が続いています。私の仕事のメインは住宅を販売して自社での施工ですが、近年
この時期は職人さんが熱中症になる事が正直多くなっています。室外より、室内で作業をする職人さ
んの割合が多いのが現実です。室外で作業される方は、それ相応の準備で現場に入りますが、室内作
業の職人さんはやはり少し準備に甘さが見られるのが主な原因です。そんな暑い中ではありますが、
今日は納涼ビア夜間例会で美味しいビールと涼しい部屋で英気を養ってもらえたら幸いです。本日も
宜しくお願いします。

幹事報告

出席報告

スマイル報告



会場移動納涼ビア夜間例会
日時：2024年8月6日（火）19：00～　
場所：高田屋駅前店　

　岸本直前会長のにこやかな笑顔での乾杯で懇親会が始まり、親睦活動委員会
による「利き酒」ならぬ「利きビール」が開催されました。「髙橋会長、岸本
直前会長、安原会員」次に「高畠会長エレクト、磯島芳樹会員、堀川会員」そ
して、「渡辺会員、平野会員、米山奨学生」の3組がチャレンジし、交流を深め
ました。
　また、皆木出席委員長が出席報告の際にエージシュート（ゴルフで自分の年
齢以下のスコアでまわること）を達成されたとの報告もあり、暑気払いの納涼
夜間例会でした。

乾杯挨拶岸本直前会長

副会長閉会挨拶

利き
ビール

大会

利き
ビール

大会

利きビール大会の進行を



�
会報委員会：宮井　宏、上野山剛、松田次歳、内𫝷隆文

　この度副S.A.A.の職を拝命いたしました難波佳那と申します。
　私は、ロータリークラブに入って2年半になりますが、忙しいことを言い訳に
なかなか例会に出席することが出来ていませんでした。
　そんな私に牧本幹事より「副S.A.A.をやってほしい」とのお話があり、これ
は期待に応えなければならない！と二つ返事でお受けすることにいたしました。
　S.A.A.の職務について、スマイルを集める係だと思い込んでいた私に、

S.A.A.とは、Sergeant�at�Arms（サージェントアットアームス）つまり、品位のある例会を開催で
きるよう会場監督・進行を行う役目であると、牧本幹事がわざわざ時間をとってくださり、教えてく
ださいました。
　岡山北ロータリークラブは、品位のある方しかいらっしゃらないので、さほど心配はしていないの
ですが、では、自分が何をすべきなのか意識して考えるようになりました。
　副S.A.A.として、意識を変えるようになると、これまでは、例会の日にグランヴィアにきて、た
だ会場に入れば、綺麗に席が用意されていて、卓上の名札やプロジェクター一つとっても、誰かが準
備してくれているということに意識を向けたことはありませんでしたが、例会を作り上げるために沢
山の人の力が集結していることに気づきました。
　また、髙橋会長の掲げる重点活動方針も、自分自身の事業に置き換えて考えてみると、何をすべき
かわかってきました。例えば、私は司法書士事務所を経営しているので、
　1．会員増強は、お客様を増やす、スタッフが責任を持った仕事をするためにどうすれば良いか。
　2．例会充実は、スタッフの職場環境を充実させるためにどうすれば良いか。
　3．�親睦活動は、スタッフ同士はもちろん、お客様や他業種の方と親睦を深めるためにどうすれば

良いか。
　4．�奉仕活動は、スタッフが働く喜びを感じられるよう、社会に貢献できるようにするためにどう

すれば良いか。
　5．広報活動は、事務所の魅力を発信するためにどうすれば良いか。
　このように、きちんと例会の運営に携わっている意識を持ち、皆様が気持ちよく例会に参加できる
よう、また、吉田S.A.A.のサポートがしっかりとできるよう、一年間精いっぱい頑張りますので、
皆様ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。

副S.A.A.　難　波　佳　那 会員�

「就任挨拶」（7月23日）


